

Le 22 avril 2004

Rencontre entre Nicolas SARKOZY et la nouvelle direction d'Eurotunnel

Le mercredi 21 avril, Nicolas SARKOZY, Ministre d'Etat, ministre de l'Economie, des Finances et de l'Industrie, a reçu une délégation du Conseil d'Administration et de la nouvelle direction d'Eurotunnel, composée de son Président, Jacques MAILLOT, de son Directeur général Jean-Louis RAYMOND et de Pierre CARDO, Administrateur.

L'entretien, très constructif, a permis de faire le point d'une part sur la situation de la Société et d'autre part sur la position du gouvernement français.

Au cours de cet échange, la nouvelle direction a évoqué les grandes lignes de la stratégie qu'elle envisage de préciser et de mettre en œuvre dans les 90 jours.

Le Ministre a confirmé que l'Etat français suit avec attention le dossier Eurotunnel et que les services du ministère de l'Economie, des Finances et de l'Industrie apporteront leur expertise technique dans le domaine financier.

La délégation a vivement remercié le Ministre de lui avoir accordé cet entretien et de sa volonté manifeste de contribuer à la recherche d'une solution positive pour un dossier aussi complexe.

www.eurotunnel.com